

Criel-sur-Mer : Pour les Oubliés du Meknès

Une rue pour se souvenir

C'est une cérémonie chargée d'émotion qui a eu lieu jeudi dernier à Criel-sur-Mer. La rue des « Oubliés du Meknès » a été officiellement inaugurée. Et cela en présence des familles des victimes de cette tragédie en 1940.

Le 24 juillet 1940, le navire *Meknès* est torpillé par les Allemands dans la Manche. Ce navire rapatriait en France des marins militaires, après l'ar-

mistice. Le naufrage va coûter la vie à 420 personnes. De nombreux corps seront retrouvés sur les plages normandes, comme à Criel-sur-Mer.

Jeudi 24 juillet, une commémoration a été organisée dans cette commune en souvenir de cette tragédie. L'association *Les Oubliés du Meknès* mobilise

toutes ses forces pour porter cette mémoire.

La mémoire portée par une rue

A 11 heures, au cimetière, un dépôt de gerbes a été effectué sur la tombe d'un aviateur anglais. Ce dépôt a eu lieu en présence de la municipalité, des anciens combattants, des membres de l'association *les Oubliés du Meknès* et de la population. « Il s'agissait d'un hommage à l'un des trois aviateurs qui avaient survolé le lieu du naufrage du paquebot *Meknès* le matin du 25 juillet 1940. Abattu par un avion allemand, l'avion s'était abîmé en mer et le corps du sergent David Wallace avait été retrouvé en septembre 1940 sur la plage de Criel ou il fut inhumé », indique l'association.

Le cortège s'est ensuite mis en marche pour la rue des « Oubliés du Meknès ». La rue a été baptisée en 2011, mais n'avait jamais été officiellement inaugurée.

Le maire de Criel, Alain Trouessin, est revenu sur les circonstances de la tragédie. La plaque a ensuite été dévoilée et le ruban



Une commémoration émouvante et solennelle.

coupé par les familles des disparus et des rescapés.

C'était un moment très émouvant pour eux car ils ont pu évo-

quer la mémoire d'un grand-père ou d'un oncle. Tout le monde s'est ensuite retrouvé autour d'un verre de l'amitié.

Une journée de commémorations

Les commémorations se sont poursuivies sur le secteur du Petit Caux. L'association des « Oubliés du Meknès » a tenu son assemblée générale à Berneval-le-Grand. Puis une autre cérémonie importante s'est tenue à la stèle installée en 2010. Située sur les falaises entre Berneval et Saint-Martin-en-Campagne, elle rend hommage aux 420 victimes du naufrage.



La rue a été inaugurée en présence des familles des victimes et des rescapés.